



Primeras Planas

Aumenta el diésel hasta 9%
Aumentan deserciones en las primarias públicas
México se prepara para deportaciones masivas
Trump usa caso Nueva Orleans para azuzar contra migrantes
Imposible, producción de fentanilo en cocina doméstica
Gobierno en Colima destina más recursos a viáticos y eventos que a búsquedas
Arranca programa para mujeres
Dura cuesta de enero
¡Adiós, leyenda!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Inicia venta de roscas

La SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, comenzó la venta de las Roscas de Reyes elaboradas por personas privadas de la libertad, como parte del programa de fortalecimiento de actividades productivas y capacitación laboral que forma parte de la marca "Hazme Valer". [El Heraldo de México](#) sin mención: [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#)

Policía Turística realiza más de 3 mil atenciones en 2024

Entre traducciones, operativos de seguridad en eventos masivos y remisiones por la comisión de delitos, de enero a diciembre de 2024, efectivos de la **Policía Turística de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** brindaron 3 mil 333 atenciones en el Centro de Atención al Turista. La dependencia destacó que llevaron a cabo 93 remisiones de alto impacto por delitos contra la salud, robo a transeúnte y robo a negocio, así como 2 mil 456 presentaciones al Juzgado Cívico por diferentes faltas administrativas. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#)

Aumentaron 12.2% infractores de "Alcoholímetro" en fiestas decembrinas

El número de conductores detenidos en el programa "Conduce Sin Alcohol", implementado durante las fiestas decembrinas, incrementó 12.2 por ciento del 2023 al 2024. Del 5 al 31 de diciembre del 2024, dos mil 86 personas superaron el límite de alcohol permitido y fueron llevadas al "Torito", y mil 969 vehículos fueron remitidos a un depósito vehicular. **Juan Manuel Ríos, director ejecutivo de Aplicación de Programas Preventivos Institucionales de la SSC**, compartió que el aumento de personas detenidas se debe al reforzamiento de los puntos de revisión. [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)

Policía redobla la seguridad por las ventas de juguetes

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzará este fin de semana el operativo "Día de Reyes", desde el 1 hasta 6 de enero, se estableció el despliegue de 6 mil 761 policías, quienes estarán apoyados por 409 vehículos, 16 ambulancias y 17 motoambulancias del **ERUM**, así como un helicóptero de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores**. Asimismo, se desplegarán 350 uniformados de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, apoyados de 44 vehículos oficiales, 10 motopatruillas y cinco grúas. Los efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial** reforzarán la vigilancia en sucursales bancarias, plazas comerciales y tiendas departamentales; se incrementarán los patrullajes en zonas restauranteras, romerías y tianguis. [24 Horas](#)



Retiran más de 300 vehículos abandonados en la GAM

La alcaldía Gustavo A. Madero retiró 394 autos abandonados en la vía pública en los primeros tres meses de administración. De acuerdo con el alcalde, Janecarlo Lozano, representan un foco de infección y un peligro donde se puede cometer un ilícito, por ello, se notificó previamente a sus dueños para retirarlos. Hasta el momento, 52 vehículos fueron llevados a distintos corralones pertenecientes a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a ellos se suman 319 autos que fueron retirados por sus propios dueños y 23 vehículos más que fueron reparados. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#)

¡Aguas! Abundan ratas en Facebook con falsas ventas de autos

Elementos de la SSC detuvieron a un sujeto que anunció la venta de un coche por Facebook; después de que una persona se interesó, lo citó para negociar el precio en calles de la colonia Zedec Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, pero solo se trataba de una estafa, ya que lo atracó, huyó con la unidad y con el dinero. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Cae por robo a una vivienda

Un hombre que está relacionado con el robo cometido el pasado 24 de diciembre a una casa de la colonia Residencial La Virgen, en el municipio de Metepec, Edomex, fue detenido por elementos policiacos en la colonia Petrolera, alcaldía Azcapotzalco, en posesión de más de 80 dosis de droga. [Reforma](#) / [Metro](#)

Balean a joven por no entregar su automóvil

Elementos de **la SSC** detuvieron a cuatro sujetos involucrados en un posible robo de vehículo y la agresión a una persona, por lo que fueron aprehendidos en calles de la colonia Tezozómoc, alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Transeúnte pierde la vida atropellado antes del amanecer

Un hombre murió arrollado por una camioneta al intentar cruzar la avenida Leyes de Reforma, en la alcaldía Iztapalapa. Tras lo ocurrido, el conductor pidió ayuda a paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que acudieron a atender la emergencia, sin embargo, ya no contaba con signos vitales. El conductor fue detenido y trasladado al MP. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a seis montachoques

Seis integrantes de una banda de montachoques, entre ellos dos mujeres, fueron detenidos en flagrancia por **elementos policiacos** cuando le pedían de manera violenta 20 mil pesos al conductor de una camioneta que circulaba sobre Periférico, en la alcaldía Tlalpan. [Metro](#)

Era un papá agresor

Una niña logra escapar cuando su padrastro la golpeaba, a ella y a su mamá, en una casa de la alcaldía Tláhuac. La menor pidió ayuda a **policías de la SSC**, que detuvieron al hombre. [El Gráfico](#)

Mató a su tía y a su prima de dos años

Un joven asesinó brutalmente a su tía y a su hija. Luego de matar a sus familiares, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, se dio a la fuga del lugar para evitar ser arrestado por los **policías de la SSC**; los familiares interpusieron una denuncia y fue así como las autoridades policiales detuvieron al agresor. [Basta](#)



Policiaico

Perecen 3 de una familia intoxicados

Tres miembros de una familia y su mascota perdieron la vida al inhalar fuertes cantidades de gas en el interior de su vivienda ubicada en calle Corea, de la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Moctezuma, quienes resguardaron el lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Misteriosa muerte de un hombre en Xochimilco

Vecinos de la colonia Santiago Tepalcatlapan, en la alcaldía Xochimilco, hallaron el cuerpo sin vida de un hombre dentro de un deportivo localizado en calle Francisco Goitia. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere hombre en condición vulnerable

Un hombre en situación de calle, conocido como El Güero, perdió la vida de aparente frío sobre avenida Circunvalación, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes encontraron al hombre envuelto en cobijas sobre una colchoneta. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Le destrozan la cabeza a rocazos

Agentes de la FGJ capitalina investigan el asesinato de un hombre dentro de un campamento improvisado, ubicado en el camellón que divide la circulación de Periférico Río de los Remedios, en la alcaldía GAM. El cuerpo de la víctima fue encontrado inconsciente por uno de sus amigos, el cual solicitó apoyo de **elementos de la SSC**, quienes arribaron al lugar y solicitaron apoyo de paramédicos del **ERUM**. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Columna Jaque Mate: Castigar sin juzgar / Sergio Sarmiento

México no puede considerarse un país progresista si viola la presunción de inocencia de todos, y especialmente de las mujeres. Castigar sin juzgar "La prisión preventiva oficiosa es inconveniente y... no tiene cabida en nuestro ordenamiento jurídico". Efectivamente, el INEGI ha señalado que en 2023 había en el país 86,984 personas encarceladas sin sentencia, 37.3% de la población en el sistema penitenciario. Además, las mujeres sin sentencia representaban el 46.9% de las encarceladas. México no puede ser "el país más democrático sobre la faz de la Tierra" si tenemos un gobierno que quebranta de manera sistemática los derechos humanos. Tampoco puede considerarse progresista si viola la presunción de inocencia de todos, pero especialmente de las mujeres. [Reforma](#)

Justicia

Subieron feminicidios en la CDMX durante la gestión de Martí Batres

En la CDMX, el número de feminicidios creció 4.9 por ciento durante la gestión de Martí Batres, al pasar de 61 en 2023 a 64 el año pasado, los cuales se cometieron principalmente en enero, febrero, junio, agosto y octubre en las demarcaciones territoriales Iztapalapa, Cuauhtémoc y Benito Juárez. La FGJ informó que en los seis años recientes abrió un total de 414 carpetas de investigación, que consideran a 427 víctimas, de las cuales casi la mitad, 210, eran adultas de entre 30 y 59 años. [La Jornada](#)



Investigan caso de hombre colgado en el Circuito

El cuerpo de un hombre sin vida fue encontrado suspendido de un puente peatonal sobre Circuito Interior y avenida Encarnación Ortiz, en la colonia Arenal, alcaldía Azcapotzalco, cerca del Hospital La Raza. La FGJ investiga si se trató de un suicidio. [Basta](#)

Cae por agredir a su hijastro

Una mujer fue detenida tras golpear y sumergir en un tambo a su hijastro, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. La mujer fue presentada ante el ministerio público correspondiente, al cierre de esta edición el niño continuaba a disposición de las autoridades de la **Fiscalía local**. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#HECHASPORREOS

Inicia venta de roscas



• **COMPRA.** Los productos pueden adquirirse en la calle Liverpool 136 de 10 am a 15 horas.